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VERBALE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE N. 14 del 16.11.2022 

Il giorno mercoledì 16 novembre 2022 il Consiglio di Amministrazione si è riunito presso la sede 

dell’Azienda Servizi Bassa Reggiana, Strada Statale 63, n. 87 a Gualtieri sul seguente odg: 

1) Integrazione ai documenti approvati in sede di Cda del 28/09/2022; 

2) aggiornamenti alla presenza del Sindaco Benassi; 

3) proposta piano tariffario servizi educativi; 

4)  varie ed eventuali.  

 

Sono presenti i Sigg. ri:  

- Massimiliano Maestri, Presidente; 

- Elisabetta Musi, Consigliere; 

- Paride Barani, Consigliere. 

Sono inoltre presenti: 

- Matteo Benassi, Sindaco Comune di Boretto con delega ai servizi educativi; 

- Oliviero Daolio, Coordinatore economico- finanziario; 

- Silvia Ronchetti, Direttrice Generale (segretario verbalizzante). 

 

(Punto 1 ODG) _ Integrazione ai documenti approvati in sede di Cda del 28/09/2022; 

Ronchetti interviene.  

 

Barani interviene. Si intende modificare il bilancio di previsione 2023-2024-2025 già approvato in 

sede di Cda il 29.09.2022 per recepire una previsione di aumento del costo del personale negli anni 

2024 e 2025, dovuto al rinnovo del CCNL di riferimento e ad altre eventuali modifiche normative in 

materia di personale. 

 

Maestri interviene. 

 

All’unanimità il Consiglio approva la modifica e dunque la revisione del documento contabile, insieme 

al documento “piano degli indicatori Bilancio Previsionale ASBR 2023-2025” come da indicazione 

dell’Unione. Si dà mandato alla Direzione di un nuovo invio formale del documento economico ad 

UBR. 

 

(Punto 2 ODG) _ aggiornamenti alla presenza del Sindaco Benassi; 

Benassi interviene. Aggiorna il Cda delle indicazioni della Giunta in materia di servizi educativi e 

sociali. Introduce il tema del sistema integrato dei servizi sollecitando l’Azienda ad intraprendere un 

percorso di confronto fattivo con i vertici delle Fism del territorio. 
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Maestri interviene. 

Musi interviene. Recependo gli indirizzi dell’Unione, “Proposta di istituzione di un “Tavolo paritetico” 

rispetto ai servizi 0-6 anni del territorio ci si chiede come ASBR possa esprimere un ruolo di 

governance sul sistema integrato territoriale.  Serve un input politico rispetto all’azione in oggetto. 

Benassi ritiene necessario ulteriore approfondimento in Giunta Unione al fine di condividere i 

passaggi tecnico- politici. 

(Punto 3 ODG) _ Proposta piano tariffario servizi educativi 

Barani introduce. 

Daolio interviene. Presenta la proposta dei nuovi criteri per il piano tariffario unionale dei servizi 
educativi. 

Benassi interviene. 

Maestri interviene. 

Si valuta il sistema di fasce ISEE proposto, alla luce dell’attuale situazione difforme. Si stabilisce 
un passaggio formale in sede di Giunta Unione in data da definirsi a breve.  

 

-(Punto 4 ODG) Varie ed eventuali_ 

a) Trasparenza_ Allegato 1) sezione 2 di amministrazione trasparente – Elenco degli obblighi di 

pubblicazione 

b)  Relazione del Responsabile della Protezione dei Dati.   

Ronchetti espone in sintesi esito della relazione del DPO in riferimento alle politiche della sicurezza 

dei dati introdotte negli ultimi due anni dall’ente. 

Il Cda esprime soddisfazione per i risultati conseguiti. 

c) Ronchetti dà notizia dell’aggiudicazione fondi PNRR sulla digitalizzazione dell’ente (DECRETO DI 
APPROVAZIONE, ELENCO ISTANZE AMMESSE A VALERE SULL’ AVVISO PUBBLICO “Avviso Misura 1.4.4 
"Estensione dell'utilizzo delle piattaforme nazionali di identità digitale - SPID CIE" Amministrazioni Pubbli-

che diverse da Comuni e Istituzioni Scolastiche Maggio 2022”. L’aggiudicazione prevede un contributo 
di 14.000 €.  
 

d) Ronchetti espone progetto co-housing presso gli appartamenti di Villa Vecchi a Boretto, 

finanziabile con fondi PON 2022 (€ 134.000). Si sta lavorando con UBR per l’affidamento del 

servizio per l’anno 2023. 
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Non essendovi più nulla da discutere la seduta termina alle ore 12.30 

IL PRESIDENTE  

(f.to Maestri Massimiliano) 

LA SEGRETARIA 

(f.to Silvia Ronchetti)  


